

令和3年3月  
第32号

# くまもと



[発行]  
熊本市スポーツ  
推進委員協議会  
[編集]  
広報部

ご挨拶



熊本市長  
大西一史

熊本市スポーツ推進委員の皆様におかれましては、日頃から地域スポーツの振興はもとより、各種イベントでのボランティア活動などを通して、市民の皆様の健康増進にご尽力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、東京オリンピック・パラリンピックが延期され、本市におきましても、熊本城マラソンの中止をはじめ各種スポーツ大会が延期または中止を余儀なくされました。

また、日常生活においても、ソーシャルディスタンスの確保等の新しい生活様式の徹底や学校が臨時休校となるなど、スポーツ活動を取り巻く環境が大きく変化した1年でありました。

そのような中、本市におきましては、感染状況に応じた対策等を徹底するとともに、各スポーツ施設をはじめとした市有施設を再開するなど、市民の皆様がスポーツを楽しむ環境の整備に努めてまいりました。

また、本市では、競技スポーツはもとより総合型スポーツクラブや校区体育協会による生涯スポーツ活動が盛んに行われており、今後、スポーツに関する催しや大会の開催を通じて、競技への関心の喚起や競技力の向上、生涯スポーツの振興、さらには市民の皆様の健康増進などに繋げてまいりたいと考えております。

これらの取組を進めていくためには、地域スポーツ振興のリーダーである皆様方のお力添えが必要不可欠でございますので、引き続きなお一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、熊本市スポーツ推進委員協議会の更なるご発展と、スポーツ推進委員の皆様のご健勝ご活躍を心から祈念申し上げまして、ご挨拶といたします。

## スポーツ推進委員を募集しています！

本市では、各小学校校区体育協会長からの推薦に基づき、各校区2名～5名をスポーツ推進委員として委嘱しています。

スポーツ推進委員は、実技指導だけではなく、スポーツ推進の事業に係る連絡調整役を担うなど、地域において重要な役割を持っていますが、校区によっては欠員が生じているのが現状です。また、

スポーツ推進委員になるために必要な資格、実技経験等の条件はなく、スポーツへの熱意があればどなたでも活躍できるチャンスがあります。

スポーツ推進委員へ関心、興味がある方は、スポーツ振興課（328-2724）または所属校区の体育協会へお問い合わせください！

## 令和2年度（2020年度）表彰者のみなさま

おめでとうございます

【全国スポーツ推進委員】

功労者表彰

植木校区 石橋秀美

【スポーツ推進委員】  
30年勤続表彰

吉松校区 堀田正幸

【九州地区スポーツ】

推進委員功労者表彰

飽田西校区 田口良二

【熊本市有功者表彰】

出水校区 高木真五

山ノ内校区 川村良孝

松尾西地区 山本健次

※表彰式は、いすれも  
新型コロナウイルス  
の影響により中止と  
なりました。

# 田中会長 40年間 ありがとうございました



平成 11 年度から長年会長職として協議会運営にご尽力いただいた田中誠一会長が、今回の任期をもってご勇退されることとなりました。

そこで、田中会長の「スポーツ推進委員」としての 40 年間を振り返ります。

## プロフィール

氏名：田中 誠一（たなか せいいち）  
生年月日：昭和 21 年（1946 年）2 月 13 日生（75 歳）  
出身地：日吉校区（現在は日吉東校区）  
委嘱歴：昭和 56 年（1981 年）4 月より現在（丸 40 年）  
主な役職等：熊本市スポーツ推進委員協議会会長（平成 11 年度より）  
熊本県スポーツ推進委員協議会会長（平成 23 年度より）  
熊本市体育協会（現：熊本市スポーツ協会）会長（平成 28 年度より）  
九州地区スポーツ推進委員連絡協議会理事  
全国スポーツ推進委員連合理事  
日吉校区（現在は日吉東校区）体育協会会長（30 年以上前から）  
熊本市議会議員（現在 6 期目）  
受賞歴：熊本県スポーツ功労者表彰（平成 3 年）  
熊本市有功者表彰（平成 5 年）  
九州地区スポーツ推進委員功労者表彰（平成 14 年）  
全国スポーツ推進委員功労者表彰（平成 21 年）  
スポーツ推進委員 30 年勤続表彰（平成 22 年）

## 田中会長インタビュー

**Q1** 40年間の任期を終えての感想を聞かせてください

**A** 気付けばあっという間に 40 年経っていた。スポーツ推進委員はもちろんその他の地域スポーツ活動ばかりに注力して、家族に迷惑をかけたところも多々あるが、感謝している。

**Q2** スポーツ推進委員になったきっかけを教えてください

**A** 町内の体育委員をしていたことがきっかけで、当時の体協長にしつこく誘われ、半ば仕方なく引き受けたのがきっかけ。

**Q3** 今までの活動の中で、印象に残っていることを教えてください

**A** 親子スポーツ大会の前身として、昔の区割り（ブロック）での校区対抗親子ソフトボール大会が長年開催されていた。

時代の流れの中で、実施種目を見直す際、大会名称を「親子スポーツ大会」に変更した時のことを今でも鮮明に覚えている。今年度で 60 回を数える、歴史ある大会の一つであり、長年携わっていたため深く印象に残っている。

**Q4** 田中会長にとって、「スポーツ推進委員」とは

**A** スポーツには「する」「みる」「ささえる」の 3 つの要素があるが、スポーツ推進委員にとっては、はまさに「ささえる」ことが任務である。  
また、スポーツは市民が心身ともに健康であることに欠かすことのできないものであり、いかに親しみやすく、いかに楽しめるかを考える（コーディネート）ことがスポーツ推進委員としての一番大事な役割であると考えている。

**Q5** これからのスポーツ推進委員に期待すること

**A** 現在のスポーツ推進委員に求められている役割は、実技指導だけではなくスポーツの魅力を伝えていくことも重要なものの一つと考える。そのためにも、推進委員自身の引き出しを増やしていただきたく、協議会で開催する研修会などには是非参加してほしいと思う。  
また、推進委員同士のつながりを大事にして、スポーツ推進委員としての使命を達成するために一致団結して協力しながら頑張っていただきたい。

## 最後に

長年協議会活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。校区でのスポーツ活動はまだまだ現役で頑張っていきますので、今後ともよろしくお願いいたします。お世話になりました。